
Réunion du Comité du 12/10/2023 à 17h00 au siège

Présents: Marc Roche, Martine Bogossian, Marion Briffa, Michèle Willot,  Sabine Fourcade, 
Thierry Pignaud, Alexis Peturkenne, Joël Veissex, Stéphane Nazzi, Pierre Friedel
Excusées: Pascale Broc, Christine Habègre, Sonia Bernis

Le président Marc Roche souhaite la bienvenue aux présents
Il rappelle le but de la présente réunion: informer les membres de l’AS de la vie du Club

Véronique et Bastien, les Pros, viennent nous saluer en début de séance 
Ce dernier nous donne quelques nouvelles de l’Ecole de Golf , qui se porte fort bien
Très bons résultats de l’année dernière, 8° sur 73 écoles au challenge de ligue AURA,
1ère sur 8 écoles au Tour kids -très bon fonctionnement, parents présents et actifs
56 inscrits cette nouvelle saison - passages de drapeaux à venir - à noter que les ainés, compte tenu 
de leur niveau de jeu, sont « lorgnés » par les équipes de Thierry

Point principal, et crucial, de la réunion: 
Les Ressources Financières
Un déficit est à prévoir pour l’exercice 2023 et les réserves s’effritent
2 raisons majeures, une baisse de recettes prévues, et des frais d’équipes en hausse
Marc rappelle que la cotisation AS est inchangée à 36 euros depuis 2019 et propose de la passer à 
40 euros pour 2024. Après un tour de table des présents, dont il ressort que ce montant est cohérent 
avec celui des autres clubs évoqués, il est acté que la cotisation AS sera de 40 euros en 2024
De sorte que l’inscription 2024 sera de 99 euros pour les adultes (licence + AS)
Marion propose de trouver d’autres ressources (loto, ventes diverses, animation autours des 
enfants…) elle nous fera des propositions

Bilan sportif

Thierry est très content de cette année. Des équipes Hommes sont présentes dans toutes les 
catégories 
VSD est champion de 1ère Div AURA
Séniors 2 , 1ère de promotion est qualifiée en 3° DIV

Sonia présente une équipe en compétition Dames en Promotion avec pour objectif la montée 
en DIV



Martine pour les Séniors: en ASGRA,  VSD est championne en Match Play, 5° en 4B , en 
individuel Alain Louge est 1er en Sénior2 et le petit dernier (mais pas le moindre) VSD est 
également championne en Scramble - En Vallée du Rhône Patrick Maccari est 1er, Christian Raguin 
1er en net. VSD est également champion des clubs DA

Divers
Marion rappelle qu’elle souhaite bénéficier de la formation ASBC

Michèle propose de rédiger un courrier de remerciement aux OBEC, ASBC et bénévoles 
contribuant à la bonne marche du Club, avec invitation à un pot, qui pourra se tenir le vendredi 24 
novembre à 19h00

Alexis travaille ardemment sur le projet de site internet de l’AS et cherche des bétas testeurs 
(Stéphane est le premier), objectif de centraliser toutes les informations disponibles, la maquette du 
bureau est faite. il veut également créer une page Facebook , pour laquelle il faudra apporter de la 
matière (photos, textes…) et définir une ligne éditoriale 

Stéphane souhaite que les ressources de l’AS soient mieux réparties, en particulier en 
direction des jeunes

Pierre regrette le manque actuel de bénévoles pour entourer les très belles compétitions 
fédérales organisées par le Club, dont tous les participants reconnaissent par ailleurs et très 
régulièrement les qualités.

Enfin, Marc réévoque la question récurrente des tenues, VSD se démarquant (!) dans toutes 
les compétitions de clubs et en équipe - Stéphane propose d’avancer sur le sujet avec Marc et André

Fin de réunion à 18h30

  


